

Acuerda gobierno y oposición que Kabila siga como presidente hasta el año próximo



Kinshasa, 23 dic (RHC) El Gobierno y la oposición de la República Democrática del Congo (RDC) alcanzaron un acuerdo para llevar a cabo un Gobierno de transición que mantiene a Joseph Kabila como presidente hasta la celebración de elecciones a finales de 2017, informaron medios locales.

El compromiso está pendiente de ser aprobado en el pleno de la Asamblea Nacional y presentado de forma oficial durante el día de hoy, según las mismas fuentes, refiere Efe.

Ambas partes, con la mediación principal de la Conferencia Episcopal Nacional del Congo (CENCO), han acordado, según lo adelantado por los medios, que Kabila siga a la cabeza del Estado hasta que se celebren las próximas elecciones a finales de 2017.

El documento final del acuerdo contempla que en caso de obstáculos las elecciones se celebrarían en 2018, lo que será establecido por un comité de seguimiento que se creará para supervisar el acuerdo.

Además, el pacto prevé que la Constitución no pueda modificarse durante este periodo de Transición con el fin de que Joseph Kabila no acceda a un tercer mandato.

El Gobierno nacional y los provinciales serán reestructurados e incluirán a la coalición opositora Rassemblement y el Movimiento para la Liberación del Congo (MLC).

El presidente de la Unión Nacional Congoleesa (UNC), Vital Kamerhe, confirmó al medio local Actualite que toda las partes, incluida la coalición opositora Rassemblement, aceptaron que Kabila continuara en el cargo a cambio de una cuota de poder en el Gobierno central y los provinciales.

El primer ministro congolés, Samy Badibanga, hizo público el martes pasado la formación de un nuevo Gobierno, que incluye a 67 ministros y viceministros, con figuras de la oposición y la sociedad civil y que pretende gestionar la transición para llevar al país hacia el proceso electoral.

El presidente congolés finalizó el pasado lunes su segundo y -por imperativo constitucional- último mandato, pero el Tribunal Constitucional aceptó retrasar las elecciones hasta 2018 tal y como pedía la Comisión Electoral, que alega motivos técnicos para el aplazamiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116406-acuerda-gobierno-y-oposicion-que-kabila-siga-como-presidente-hasta-el-ano-proximo>



Radio Habana Cuba